

Fecha: 04-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: CESFAM Arrau Méndez cuenta con Botiquín Satélite del Hospital de Linares

Pág. : 7

Cm2: 512,7

VPE: \$ 1.025.374

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

 No Definida

CESFAM Arrau Méndez cuenta con Botiquín Satélite del Hospital de Linares

Apartir de ahora, la Farmacia del CESFAM Arrau Méndez contará con un botiquín satélite del Hospital de Linares, el que dispondrá de cerca de 400 medicamentos correspondientes a la cartera de prestaciones del recinto hospitalario de Alta Complejidad. De esta forma, los usuarios de Parral podrán retirar directamente sus medicamentos en el CESFAM, presentando la receta emitida por el hospital, sin necesidad de realizar trámites adicionales.

Una importante mejora en el acceso a medicamentos para pacientes crónicos de la comuna se concretó gracias a un convenio entre el Departamento de Salud Municipal de Parral y el Hospital de Linares, el cual permitirá agilizar y optimizar el despacho de fármacos para usuarios que se atienden en Linares pero residen en Parral.

Así lo dio a conocer Hans Wachtendorff químico farmacéutico del Hospital Linares “busca beneficiar a todos esos pacientes que están inscritos en algún centro de salud de la comuna y que retiran medicamentos en el hospital de Linares eviten el traslado, sino que lo puedan retirar aquí” señaló el profesional.

Hasta ahora, el procedimiento contemplaba el envío de medicamentos mediante valija desde el Hospital de Linares, una vez que el usuario realizaba la solicitud, lo que implicaba mayores tiempos de espera. Con la implementación de este botiquín, el despacho será inmediato, lo que representa un avance significativo en la atención de los pacientes.

Esta iniciativa permitirá aumentar el número de beneficiarios desde aproximadamente 400 a cerca de 1.000 usuarios, optimizando los tiempos de entrega y generando además un importante ahorro económico para las familias, ya que los pacientes no deberán concurrir a distintas farmacias para completar sus tratamientos.

Darwin Maureira, director del Departamento de Salud valoró la incorporación del botiquín satélite del Hospital en el centro de salud primaria señalando que “este convenio fortalece la red de

atención y responde a una necesidad concreta de la comunidad, reafirmando el compromiso con una salud más cercana, eficiente y oportuna para los vecinos y vecinas de Parral”.

La iniciativa de Botiquín Satélite, se encuentra en operaciones en las comunas de Colbún y Parral, y se espera llegar a beneficiar a una mayor cantidad de pacientes de la provincia de Linares, evitando, traslados, gastos y tiempo para las personas.

